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La Cámara de Diputadas y Diputados de la Provincia vería con agrado que el 

Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe en 
relación al proceso de vacunación con la vacunas Sputnik componente 1 y 
2, lo siguiente: 

a) cantidad de vacunados con primera dosis de dicha vacuna, detallando las 

franjas etáreas; 

b) cantidad de vacunados con la segunda dosis de dicha vacuna; 

e) si se está cumpliendo con los plazos correspondientes entre la aplicación 

de ambas dosis; 

d) si la provincia ordenó estudios de factibilidad para la combinación de la 

segunda dosis diferente a la primera; 

e) si la provincia realizó reclamos formales al PEN por la demora en el envío 

de segunda dosis necesarias; y, 

f) cantidad de segundas dosis que faltan para cubrir población vacunada con 

la primera. 
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FUNDAMENTOS 

Señor presidente: 

Recientemente tomó estado público la nota enviada por 
Cecilia Nicolini, asesora del Presidente Alberto Fernández, al CEO del Fondo 

Ruso de Inversión sobre la angustiante demora en el envío de la segunda 
dosis de la vacuna Sputnik, con copia a la Ministra Carla Vizotti, y al 

Secretario de Gestión Administrativa Mauricio Monsalvo, en la que 

manifiesta que la Argentina se encuentra en una situación muy crítica ante 

la falta de este componente. 

Ante dicha situación, la cual consideramos de suma 

gravedad, no solo en lo institucional, sino también en lo sanitario, 
pretendemos conocer cual será el impacto en nuestra provincia, dado que 
hasta el momento el proceso vacunatorio se viene llevando a cabo con las 

vacunas provistas solo por el Estado Nacional. 

En ese sentido, consideramos oportuno que el Ejecutivo 

Provincial no brinde información detallada al respecto, a los fines de conocer 
el estado de situación de la población objetivo que recibió el componente 1 
de dicha vacuna, como también las gestiones que se vienen realizando para 

acelerar el envío desde el Gobierno Nacional. 

Por lo expuesto, solicitamos el apoyo para la aprobación 

del presente proyecto de comunicación. 
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